

## Ab in die Berufswelt! – Vorzieher der Abschlussprüfung der industriellen Metallberufe verlassen voller Stolz die Berufsschule



Die Absolventen der industriellen Metallberufe mit Abteilungsleiter Hr. Böhler (2. von links) und den Lehrern Hr. Blum (rechts), Hr. Kolb (2. von rechts) und Hr. Klug (links)

Zehn neue Fachkräfte gehen den nächsten Lebensschritt und bringen den Main-Kinzig-Kreis als Wirtschaftsstandort weiter voran. Die Abteilung 1 - industrielle Metallberufe der Beruflichen Schulen Gelnhausen - freut sich sehr, zehn neuen Fachkräfte zu einer erfolgreichen Ausbildung verholfen zu haben. Sie sind am Markt heiß begehrt. Das unterstreicht den eindeutigen Trend in der Branche, dass gut ausgebildete Fachkräfte in der Industrie sehr gefragt sind und die Unternehmen bereit sind, für diese auch tiefer in die Tasche zu greifen.

Die zehn Absolventen, die am 31.06.2023 ihre schulischen Abschlusszeugnisse erhalten haben, haben nun ein ganz neues Bild und neue Möglichkeiten vor sich. Alle von Ihnen werden direkt in Ihrer Firma übernommen. Einige sind zunächst für einige Zeit freigestellt, um die Fachoberschule oder die Meisterschule zu besuchen. Die nun neuen Fachkräfte verteilen sich auf die Berufe Industrie-, Werkzeug- und Zerspanungsmechaniker.

Sehr erfreulich für uns ist neben dem erfolgreichen Abschluss der Absolventen auch der Trend in der Branche wieder mehr für den eigenen Bedarf auszubilden. Dieser hat sich nach langer „Coronazeit“ nun endlich wieder eingestellt. Steigende Ausbildungszahlen und die 100% -Übernahmequote zeigen hier ein klares Bild.

Die Lehrkräfte (Herr Kolb, Herr Blum und Herr Klug) und der Abteilungsleiter Herr Böhler der Abteilung 1 – industrielle Metallberufe sind sehr zufrieden mit dem positiven Abschneiden ihrer Lernenden und wünschen allen Absolventen viel Erfolg bei dem weiteren beruflichen Werdegang und viel Spaß im beruflichen Alltag.